

Lettre ouverte

au Directeur Général des Finances Publiques

Toulouse, le 8 février 2017

Monsieur le directeur général,

La visite d'un directeur général est un moment privilégié dans la vie professionnelle d'un agent des finances publiques. Cela doit être l'occasion de confronter la réalité de l'exercice des missions avec leurs évolutions.

Au nom de la section CGT Finances Publiques 31, **je vous souhaite la bienvenue en Haute-Garonne.**

Enfin ! Nous sommes, enfin, officiellement informés de votre visite dans notre département, ce jeudi 9 février. Ce secret de polichinelle, connu depuis le mardi 31 janvier, est enfin levé. Hier, le directeur régional a reçu les représentants des personnels pour « câler » votre venue. **Nous nous sommes montrés ouverts, non pas par courtoisie, mais convaincus que vous avez tout à gagner à rencontrer les personnels et leurs représentants. Nous avons d'ailleurs exprimé nos premières demandes.**

Les réponses apportées ne sont pas à la hauteur !

Vous refusez de rencontrer les personnels rassemblés entre midi et deux à la direction. Nous vous rappelons que les collègues grévistes perdront un trentième de salaire ce jour-là. Se mettre en grève, c'est rompre le lien de subordination et conforter la demande d'ouverture de négociations.

Compte tenu de votre visite, la CGT Finances Publiques 31 a déposé un préavis de grève. Pourquoi ? Afin d'ouvrir des négociations comme le prévoient les articles L2512-1 à L 2512-5 du code du travail, dont voici un extrait : « *pendant la durée du préavis, les parties intéressées sont tenues de négocier* ».

Que s'est-il passé en Haute-Garonne ? Un simple accusé réception du préavis !

Vous n'accordez que 45 minutes aux représentants des personnels du département.

Dernièrement en Haute-Garonne, par boycott du comité technique local emplois de la part de notre directeur, nous n'avons pas pu débattre de la question des emplois. Depuis la mise en place de l'outil destructeur «Magerfip – Sagerfip – Tagerfip», la CGT Finances Publiques 31 en fait une analyse critique et approfondie. Nous dénonçons l'absence de réponse de votre part à nos dossiers d'analyse.

Vous refusez de recevoir les personnels et leurs représentants venus de la région Occitanie.

C'est mal connaître nos services. Vous êtes ici à la direction régionale. Vous auriez tout intérêt à regarder les missions d'un point de vue régional et non circonscrite à l'échelle du département, comme les Domaines.

La CGT Finances Publiques 31 est prête à l'ouverture de négociations. Mais pour cela, il faudrait avoir des interlocuteurs qui le souhaitent également.

Monsieur le directeur général, si vous en restez à ces réponses cela témoignera du mépris assumé de votre part, et peut-être tout simplement de votre peur d'affronter la réalité des services.

Nous vous souhaitons un bon voyage et vous donnons rendez-vous jeudi.

Séverine Bolognesi Fourcade
Secrétaire départementale CGT Finances Publiques 31

